
Stadio: giochiamocela bene! 

•Un nuovo stadio tutto per l’Empoli? E l’atletica?  
•Un nuovo impianto nella zona scolastica? E chi paga? 
•Meglio ristrutturare o costruire ex novo?  
•E l’idea del nuovo stadio di proprietà della società di calcio 
nell’area della Viaccia? che impatto avrebbe sulla città?  
•Un altro polo commerciale  e direzionale all’altro estremo 
di Empoli? Nel mezzo della piana agricola? Ci serve?  
è sostenibile?  
•Che idea di città ne viene fuori?  
 
Non solo di calcio quindi ma del futuro della 

città si discute in questi giorni.  
 

E allora diciamo la nostra! 

 

ASSEMBLEA PUBBLICA  

MERCOLEDÌ 14 OTTOBRE 2015  

ore 21  
PALAZZO DELLE ESPOSIZIONI Empoli 

Sono stati invitati: la sindaca e la giunta, i gruppi consiliari, 

l’Empoli Calcio, la Toscana Atletica, forze sociali, associazioni, 

ma soprattutto vorremmo ascoltare la voce dei cittadini 

Gruppo Consiliare FabricaComune per la Sinistra 


